

Inégalités sociales face à la vieillesse

ÉTUDE Entre 1990 et 2015, l'espérance de vie est passée de 78 à 82 ans chez les hommes et de 83 à 86 ans chez les femmes. Les années vécues en pleine

forme ont aussi augmenté de respectivement 4,5 et 3 ans, constatent les auteurs d'une étude de l'Uni de Genève publiée récemment. Mais tous les Suisses ne sont pas égaux face à la vieillesse. Des disparités ont été observées selon leur niveau d'éducation. En 2010, les hommes au bénéfice d'une formation obligatoire vivaient en moyenne jusqu'à 73 ans en bonne santé. Ceux qui avaient une formation secondaire disposaient de cinq belles années supplémentaires, et ceux avec une formation tertiaire de huit de plus. Côté femmes, l'écart était de cinq ans. -ATS

